

CHARTRE EDUCATIVE DE CONFIANCE

A l'école La Chapelle, une démarche éducative réussie repose sur une relation de confiance entre l'équipe éducative, les familles et les élèves afin que l'école soit un lieu de plein épanouissement.

Pour cela, nous vous proposons la charte éducative de confiance suivante :



COMMUNICATION

En tant qu'élève, je dialogue, j'échange et je m'engage à dire la vérité.

En tant que parent, je transmets les informations nécessaires à l'école pour aider mon enfant. Je m'engage à échanger en toute franchise dans l'intérêt de mon enfant.

En tant qu'adulte de l'école, je communique avec la famille tout au long de la scolarité de l'enfant. Je me rends disponible si besoin pour échanger.

CONFIANCE RECIPROQUE



En tant qu'élève, si j'ai un problème (difficultés scolaires, conflits, problèmes personnels) j'ose demander de l'aide.

En tant que parent, je fais confiance aux adultes de l'école concernant leurs décisions. Je me sens libre d'échanger sereinement avec eux, si besoin.

En tant qu'adulte de l'école, je m'engage à protéger, soutenir chaque élève. Je fais confiance aux parents, premiers éducateurs de l'enfant.



COOPERATION

En tant qu'élève, je m'implique dans les apprentissages scolaires et je coopère avec tous (élèves, parents, adultes de l'école).

En tant que parent, je m'implique dans la scolarité de mon enfant (suivi des devoirs, participation aux réunions de classe, rendez-vous).

Je me sens légitime pour participer à la vie de l'école (intégrer une association, sorties, événements...).

En tant qu'adulte de l'école, j'accompagne chaque élève dans ses apprentissages et dans son développement personnel, en coopérant avec la famille et les différents partenaires.

RESPECT



En tant qu'élève, je respecte les élèves et les adultes de l'école et j'accepte la différence de chacun.

En tant que parent, je m'abstiens de tous préjugés à l'égard de l'école et des autres élèves.

En tant qu'adulte de l'école, je m'engage à la bienveillance envers chaque élève. Je m'abstiens tous préjugés à l'égard des familles. Je respecte les valeurs de chacun.